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Campagna sociale nazionale  
contro gli abusi nella prescrizione  

di psicofarmaci a bambini ed adolescenti 

In aumento farmaci anti-psicotici prescritti ai bambini 
 
fonte: Health News 
 
Normalmente quando si pensa a un farmaco anti-psicotico, si pensa che a farne uso 
siano soltanto le persone con disturbi mentali gravi. Non è più così. Molti dei pazienti 
ai quali viene prescritta questo tipo di medicina sono i bambini, e spesso questi 
farmaci sono prescritti per curare l'autismo, l'iperattività e la schizofrenia. 
Uno studio recente ha rivelato che negli USA l'uso di farmaci anti-psicotici per curare i 
bambini nell'ultima decade è raddoppiato.  In Gran Bretagna, nel 1992, questo tipo di 
farmaco veniva prescritto a meno di 4 bambini su 10.000, mentre oggi la stima è 
salita a 7 bambini su 10.000. Tornando agli USA, la percentuale è invece aumentata 
dai 23 del 1996 ai 45 odierni su 10.000. 
La  London's Pharmacy School ha analizzato la documentazione sanitaria di 16.000 
bambini, scoprendo che in molti casi erano stati usati dei farmaci non prescrivibili ai 
bambini. Lo studio ha portato alla luce questioni terrificanti. 
Che genere di cure vengono prescritte ai bambini? Considerati gli effetti collaterali sul 
cuore e sul sistema nervoso  e l'aumento di peso che questi farmaci procurano, non si 
impone forse una maggiore vigilanza? 
Uno dei ricercatori, David Taylor, ha dichiarato: "Molti di questi trattamenti vengono 
prescritti a bambini  di circa dieci anni di età che soffrono di schizofrenia". Il 
professore ha anche aggiunto che la schizofrenia di molti giovani potrebbe  collegarsi 
all'uso di cannabis. 
Resta da domandarsi del come mai la percentuale negli USA è così superiore a quella 
della Gran Bretagna. In uno studio compiuto nel 2004 alla Vanderbilt University, il 
ricercatore Wayne Ray,  ha identificato come possibili cause il fatto che  nel Regno 
Unito i medici sono generalmente più conservatori rispetto alla prescrizione di 
psicofarmaci e che i cittadini britannici non sono bombardati da pubblicità inerenti i 
farmaci. 
Secondo lo studio le ragioni di questo aumento non sono chiare, ma è possibile che ci 
sia stato un aumento dei casi di autismo nell' U.K. che si accompagna all'influenza 
dell'industria farmaceutica sui medici in entrambi i paesi. 
 


